

0 Chronologie des événements importants

2006-7

Stephen et Mirrlees Dolley ont passé 6 mois au Ghana où ils ont rencontré un Libérien, Jonathan Nathan, et ont noué une amitié.

2011 – Voyage de mars

Première visite de Stephen Dolley au Libéria, séjour avec Jonathan Nathan pendant 10 jours. Stephen a rencontré les amis de Jonathan, George Daddah et Abi Babalola. J'ai visité certains villages et la communauté des marais de Chocolate City, prié pour les malades et partagé l'Évangile. Plusieurs guérisons notables dont un jeune enfant qui n'avait jamais marché auparavant – entièrement restauré.

2012 – Voyage de mars

Première visite avec Andy Bell et la femme de Stephen, Mirrlees. Nous nous sommes concentrés sur « Jésus a dit de guérir les malades, pas seulement de prier pour les malades ». De nombreuses guérisons significatives, y compris une jambe cassée, des tumeurs cancéreuses, un jeune paralysé, un homme aveugle et une femme paralysée par le virus de l'herpès et une dame qui avait souffert d'une dépression nerveuse, ont tous été guéris. Je me suis rendu à Gbanga pour exercer mon ministère, où parmi de nombreuses guérisons, une femme sourde a été guérie.

2013 – Voyage de mars

Stephen est venu nous rendre visite pendant un mois et divers amis nous ont rejoint pour différentes périodes. Andy Bell et notre ami Phil sont venus chercher 10 jours. Plus de soixante personnes reçoivent une guérison immédiate et beaucoup d'autres ont témoigné plus tard de leur guérison suite à nos prières. Nous avons visité près d'une douzaine de communautés différentes, guérissant les malades et partageant la bonne nouvelle de Jésus. Dans un village musulman, l'Imam a vu de nombreux malades de son village être guéris au nom de Jésus. L'Imam a rendu grâce à Dieu pour ce qui s'était passé. Nous sommes entrés dans la mosquée avec l'Imam et avons élevé le nom glorieux de Jésus.

Plus tard, l'épouse de Stephen, Mirrlees, et ses amis Nick, Gordon et Alison sont venus. Nous nous sommes concentrés sur divers projets pratiques, notamment une formation aux compétences informatiques, à la comptabilité, au filtre à sable et à l'eau et à l'assemblage d'une machine de fabrication de blocs de terre comprimée que Stephen avait fabriquée et qui serait utilisée dans la construction de notre première école à Chocolate City.

2014 – Voyage janvier-février

Pendant Ça 4-voyage d'une semaine Stephen a été rejoint par Andy Bell, Gordon et Nick (leur deuxième visite), ainsi que Jonathan, Mike et Daron. C'est merveilleux de voir l'école Chocolate City terminée. J'ai prié avec un Imam que j'avais déjà vu dans un rêve – il demandait encore et encore que Jésus vienne prendre le contrôle de son village, chasser le mal et l'aider à conduire les gens à Jésus. Notre première visite dans le comté de Lofa et la ville de Ganglata. Encore de nombreuses guérisons remarquables dont la restauration d'une femme qui depuis l'âge de 6 avait vécu comme un animal et n'avait pas prononcé un mot. Bien que les

chefs du village nous aient donné la permission de partager l'Évangile, il y avait une crainte évidente que les prêtres de Poro empêchent les gens de confesser ouvertement leur foi et de se faire baptiser.

2015 – L'année où Ebola a frappé

En raison de l'épidémie d'Ebola, nous n'avons pas pu nous rendre au Libéria, mais les églises avec lesquelles nous travaillons ont maintenu un témoignage remarquable en termes d'évangélisation pratique et spirituelle. Des équipes de l'Église sont allées sur place pour dispenser une formation sur la prévention d'Ebola et apporter espoir et foi à la place de la peur et du désespoir qui s'étaient emparés de tant de personnes.

Les dons d'un certain nombre d'églises britanniques de Newfrontiers ont permis à Jonathan de construire une école de six salles de classe à Fendell, où l'offre scolaire est très limitée. Les parents sont ravis de la qualité de l'enseignement qu'ils reçoivent.

2016 - Voyage de janvier

Stephen a visité pendant trois semaines, rejoint à divers moments par Andy Bell, Daron et Gordon. Encore une fois, nous avons vu plus d'une centaine de guérisons. Nous avons également donné une formation en leadership et exploré l'Évangile prêché par Jésus. En arrivant à Ganglata, nous avons découvert que la ville revenait tout juste à la normale après cinq mois d'initiation au Poro pour les enfants. Nous avons mis les chefs de Ganglata au défi de se détourner des pratiques secrètes et interdites du Poro et de diriger leur peuple à la lumière du Christ. Dieu leur avait déjà parlé et ils ont répondu avec enthousiasme. Ce fut un tournant pour toute la région.

2016 – Nouvelles choquantes de juin

En juin, nous avons appris la nouvelle choquante que toute la communauté de Fendel, où nous avons une école, a été rasée au bulldozer par le gouvernement, laissant des centaines de personnes sans abri. La maison du pasteur ainsi que celles de nombreux membres de l'église ont été détruites, ainsi que leurs biens et leurs moyens de subsistance.

2017 - Voyage de février

UN 10-excursion d'une journée avec une petite équipe ; Stephen, Andy Bell et Chris Nowak. Nous avons apporté la Bonne Nouvelle de Jésus à 22 colonies de Lofa comprenant quatre villes. Le cotonnier, symbole de Poro pendant de nombreuses années, avait été mystérieusement brûlé dans la nuit quelques jours avant notre arrivée ! Il y a eu un net changement dans l'atmosphère spirituelle. Pendant trois jours, nous avons prié pendant plus de 200 gens et j'ai vu de nombreuses guérisons merveilleuses. Globalement, plus de 70% des malades pour lesquels nous avons prié ont reçu un soulagement instantané et beaucoup d'autres ont confirmé leur guérison depuis notre retour.

2018 - Voyage de février

UN 10-excursion d'une journée avec Stephen, Andy Bell et Chris Nowak. Encore une fois, nous nous concentrerons sur le comté de Lofa. L'histoire du cotonnier s'est poursuivie cette année avec un autre miracle. À notre arrivée, nous avons trouvé l'arbre allongé sur le sol. Un mystérieux étranger était entré dans le village un après-midi avec une tronçonneuse et avait abattu l'arbre ! Dieu semble envoyer des messages très

forts à cette communauté : quelqu'un d'autre est désormais aux commandes ! L'enseignement était axé sur l'Évangile du Royaume et le baptême. Nous avons vu de nombreuses communautés touchées par la Bonne Nouvelle du Royaume. Beaucoup ont été guéris et 41 des gens baptisés.

2019 - Voyage de mars

UN 16-excursion d'une journée avec Stephen, Andy Bell et Chris Nowak. Notre objectif principal était d'enseigner et de démontrer que les groupes de croissance constituent le moyen le plus efficace d'évangélisation et de formation de disciples. Nous l'avons fait dans les églises, les écoles, les cliniques, les postes de police, chez les particuliers, chez les chefs de ville, sous les arbres, dans les cabanes à palabres et dans une grande ferme avec tous les ouvriers et contremaîtres. Lors de notre action de sensibilisation, nous avons principalement accueilli des personnes qui ne l'avaient jamais fait auparavant. Nous avons donc coaché et montré comment partager l'Évangile, guérir les malades et présenter des groupes de croissance. De nombreux membres de l'équipe libérienne ont eu leur première expérience de guérison des malades et de partage de l'Évangile du Royaume. Nous avons commencé à prier pour pouvoir apporter l'Évangile en Guinée.

2019 – Mission d'exploration en Guinée

Les pasteurs libériens George et Robert sont arrivés en Guinée depuis le comté de Lofa et ont trouvé une porte ouverte pour l'Évangile. Cela nous a incité à prier et à planifier une diffusion efficace de l'Évangile en Guinée et en Sierra Leone. Nous devons développer la formation sur les groupes de croissance, les communautés missionnaires et le storytelling.

2019 – Ministère des Écoles

L'un des moments forts de notre voyage au Libéria cette année a été de constater l'impact de l'école chrétienne sur les enfants. Ils étaient si positifs, désireux d'apprendre et avides de mieux connaître Jésus – des attitudes qui manquaient visiblement dans l'école publique que nous avons visitée. Je visite le Libéria depuis 9 ans et à cette époque des enfants qui étaient 7 sont maintenant de jeunes adultes de 16! Cela m'a fait prendre conscience de l'importance de l'éducation chrétienne pour la mission plus large du Royaume de Dieu. Nous avons maintenant accru notre engagement à construire des écoles chrétiennes.

2020 - Voyage de janvier

UN 16-excursion d'une journée avec Stephen, Andy Bell et Chris Nowak. Le Seigneur nous a demandé de nous concentrer entièrement sur les communautés missionnaires ; l'église dans la communauté par opposition à l'église dans leurs bâtiments religieux. Nous ne savions pas à quel point ces mesures s'avéreraient stratégiques. Alors que nous quittions le Libéria, le monde se réveillait face au Covid.

2020 – Conférence À l'écoute de Jésus

En octobre, nous avons lancé notre première conférence en ligne intitulée « Écouter Jésus ». Nous nous sommes rencontrés 5 des séances hebdomadaires pour nous aider à vraiment écouter Jésus et obéir à sa parole.

2021 – Conférence Écouter Jésus les uns dans les autres

En février 2021 nous avons eu notre deuxième conférence en ligne intitulée « Écouter Jésus les uns dans les autres ». Nous avons examiné ce que signifie fonctionner en tant que Corps du Christ – en bonne relation ensemble pour Ses desseins. En conséquence, les réunions mensuelles des dirigeants ont été rétablies et de là sont nés des ateliers mensuels pour la mission.

2021 – Raconter une histoire

En août, nous avons lancé la formation Story Telling à utiliser dans l'évangélisation et la formation de disciples.

2021 – Ministère des Écoles

Cette année a été une année de construction et de modernisation majeures des écoles. Nous avons achevé notre huitième école, dont trois se trouvent dans des zones très rurales.

Janvier 2022 - Mission d'exploration en Sierra Leone

George et Robert ont passé quelques jours à voyager dans les zones rurales de la Sierra Leone, où là encore, la porte était grande ouverte pour l'Évangile parmi les communautés musulmanes. 92 les gens ont été baptisés et beaucoup d'autres sont désireux de suivre Jésus.

Juin 2022 – Lancement des apprentissages de disciples multiplicateurs

Février 2023 – Voyage missionnaire dans le comté de Bomi

UN 16-excursion d'une journée avec Stephen, Andy Bell et Chris Nowak. Tout le voyage s'est concentré sur la pratique en utilisant le matériel de formation de disciple. Nous avons beaucoup appris sur la manière de ne pas les utiliser et sur de meilleures façons de les utiliser. Nous nous sommes entraînés à enseigner plusieurs histoires à de nouvelles communautés en peu de temps et sommes devenus encore plus convaincus que le fait de former des disciples en petits groupes était bien plus efficace que d'essayer d'enseigner ensemble de plus grands groupes de personnes. Grâce à notre expérience de ce voyage, nous avons grandement amélioré le matériel de formation.

Février 2024 – Voyage missionnaire dans le comté de Bomi

UN 17-excursion d'une journée avec Stephen et Andy Bell. L'accent était mis sur la création de groupes de découverte dans de nombreuses communautés, tant chrétiennes que musulmanes. C'était merveilleux de voir l'enthousiasme de certains 50 Apprentis du Royaume formés depuis un an. C'était aussi étonnant de voir à quel point les communautés musulmanes étaient avides d'entendre parler de Jésus.